



Sonne, Strand und „Mehr“ auf Norderney

Die zweite Judo-Junior-Akademie (JJA) findet vom 10.-12. Juli 2015 auf der ostfriesischen Insel Norderney statt. Themenschwerpunkte werden u.a. „Judo im Elementarbereich“ sowie „Lernen & Konzentration“ sein.

Umgeben von der Nordsee können sich die jungen Engagierten gemeinsam mit Referent Jens Keidel (Breitensportkoordinator Bayerischer Judo-Verband e.V.; Leiter der Sport- und Trainerschule Jens Keidel) sowohl in Theorie, als auch in Praxis mit den geplanten Themen auseinandersetzen.

Die Einheit „Judo im Elementarbereich“ zielt darauf ab, Trainer/innen im Nachwuchsbereich Möglichkeiten aufzuzeigen, ein breit gefächertes Spiel- und Bewegungsprogramm für Kinder gestalten und anbieten zu können.

„Lernen & Konzentration“ ist im Judo, aber auch im Alltag ein ständiger Begleiter und von wichtiger Bedeutung. Wie kann man diese Tugenden optimieren? Welche Tipps und Tricks gibt es? Diese Fragen werden bei der Judo-Junior-Akademie auf Norderney beantwortet.

Das Ziel dieser Veranstaltung ist es, auch die Kompetenzen außerhalb des Judosports zu fördern und weiterzuentwickeln.

Neben diesen Themen wird natürlich der Austausch interessierter Gleichaltriger und der Judosport nicht zu kurz kommen. Wer letztes Jahr schon auf Spiekeroog dabei war, weiß, was die Teilnehmer/innen erwartet: JUDO AM STRAND! Nicht umsonst wurde diese schöne Kulisse ausgewählt. Die Unterkunft [Haus Detmold](#) liegt direkt am langen Sandstrand. Weitere Eindrücke bekommt ihr durch diesen [Flyer](#).

Also anmelden und dabei sein! Für 15,- € könnt ihr ein unvergessliches Wochenende auf Norderney erleben. **Meldeschluss ist der 10.05.2015.** Die Teilnehmerzahl ist auf 20 begrenzt. Die Veranstaltung ist offen für alle Mitglieder des DJB zwischen 16 und 26 Jahren.

Alle weiteren Informationen und den Link zur Anmeldung findet ihr [hier](#).

Gefördert vom:

